



# SHG: Klinikum Idar-Oberstein

Akademisches Lehrkrankenhaus der Johannes Gutenberg-Universität Mainz

## Pressemitteilung

5. Oktober 2021

### Belegschaft spendet für Hochwasseropfer

*Idar-Oberstein/Baumholder.* Nach der verheerenden Hochwasserkatastrophe in Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz war es den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Fachklinik Baumholder eine Herzensangelegenheit, für die Hochwasseropfer zu sammeln und den Erlös den besonders betroffenen Gemeinden Schuld und Dernau an der Ahr zu spenden. Spontan schloss sich der Angelverein Baumholder e.V., dessen erster Kassierer in der Technischen Abteilung der Fachklinik beschäftigt ist, der Spendenaktion an.

Insgesamt kam so ein Betrag von 925 Euro zusammen, der bereits jeweils zur Hälfte an die beiden Ahrgemeinden überwiesen wurde.

Verwaltungsleiter Carsten Gräßer freut sich über die Hilfsbereitschaft in der Belegschaft und sagt: «Für die Menschen an der Ahr und in den anderen betroffenen Gegenden werden die Folgen des Hochwassers noch lange spürbar sein. Wir möchten mit der Spende unsere Solidarität ausdrücken und einen Beitrag dazu leisten, die Not der Menschen ein kleines bisschen zu lindern.»